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С любовью, 

«Какими мы были» — единственная книга, где 

вы можете прочитать нашу историю, рассказанную 

лично нами. А еще эта книга позволит шагнуть 

за кулисы, в мир 1D! Последние три года были 

удивительными. Нам пришлась по душе идея 

оглянуться и окинуть взглядом эти полтора года: 

от выпуска нашего первого сингла и альбома, 

выступления на Олимпийских Играх и в Мэдисон-

сквер-гарден до выпуска фильма и тура «Take Me 

Home». Это возможность еще раз оживить в памяти 

незабываемые мгновения, что мы пережили. 

Мы живем в невероятное время и ни за что 

не оказались бы там, где мы сейчас, без вас — на-

ших поклонников. Вряд ли мы сможем выразить 

всю благодарность, что испытываем к вам, но по-

пробуем. СПАСИИИИИИБО! 

Мы с нетерпением ждем, что же нам уготови-

ло будущее, и предвкушаем новые встречи с вами, 

ведь мы продолжаем колесить по миру с выступле-

ниями.

Гарри, Лиам, Луи, Найл и Зейн
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� рудно описать, как сильно 

изменилась моя жизнь после 

проекта X-Factor. Для начала — 

я переехал в Лондон. Я участник 

группы, и мне довелось путешествовать 

по удивительным местам… Эта мысль 

до сих пор приводит меня в изумление! 

Если сравнить с тем, какими мы были 

в первые дни проекта X-Factor, как груп-

па мы стали гораздо лучше. Это касается 

всего: от гармонии в звучании и движений 

до понимания того, что значит находиться 

на сцене и быть частью группы. Мы стали 

гораздо увереннее, и мы все чувствуем, что 

можем быть собой перед толпой. 

Как бы сильно ни изменилась моя 

жизнь, в некотором отношении все оста-

лось прежним — я все еще могу жить как 

обычный парень. Люди постоянно меня 

спрашивают: «Можешь ли ты делать то, 

что делал раньше?», и я ведь по-прежнему 

могу пойти в бар или поужинать в рестора-

не так, чтобы меня не беспокоили. Просто 

надо продумывать такие занятия тщатель-

нее, чем я делал раньше. 

Если же мне просто хочется выбрать-

ся куда-нибудь, я стараюсь слишком уж 

не заморачиваться. Просто беру и иду. 

Можно с ума сойти от постоянных мыслей 

о том, безопасно ли это. Надо просто жить 

своей жизнью. Есть определенные места, 

где меня знают завсегдатаи или их друзья. 

Но даже если они узнают меня, то запари-

ваться не будут.

Порой люди бывают назойливыми, но 

на это просто не надо обращать внимания. 



16 СТАРТ

Например, идешь ты по улице и кто-то 

фотографирует. Ну и что? 

Ты же на людях находишься, так что 

это вполне ожидаемо, в этом нет ничего 

страшного. Но меня бы задели попытки 

сфотографировать меня в домашней 

обстановке. Должно же быть у меня лич-

ное пространство. 

Один из девизов, что я узнал, когда 

попал в группу, и которому стараюсь 

следовать: «Работай на полную, играй 

на полную и будь доброжелательным». 

И это помогает. Для того чтобы отлич-

но проводить время и добиться успеха, 

надо усердно трудиться. А быть добрым 

к людям — вообще само собой разумею-

щееся. Если бы все были чуточку добрее 

к людям, мир стал бы намного лучше. 

У нас всех есть выбор — можно отне-

стись к кому-то нормально, а можно 

проявить чуточку больше доброты и тем 

самым кого-то порадовать. 



Начало тура 

«Take Me Home». 

Лондон, Арена О2, 

23 февраля 2013 г.
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ГДЕМЫ 
ПОБЫВАЛИ



� ы счастливчики, ведь 

нам довелось побывать 

в удивительных местах. Сейчас 

Сидней — самый любимый 

город из всех, где мы побывали. Он очень 

английский, сильно напоминает Лондон 

в отношении культуры и людей, но все 

чуть более радостные, погода отличная, 

и все течет неторопливо, ведь люди более 

расслабленные. 

Еще я люблю Лос-Анджелес, хотя мне 

кажется, что его надо завоевать. Если 

поехать туда, никого не зная, будет не так 

круто — надо знать, куда пойти и как туда 

добраться. Если же у тебя есть друзья, 

с которыми можно пойти на вечеринки 

или в рестораны, ЛА станет лучшим ме-

стом в мире. Но если ты один, там будет 

довольно одиноко. 

Нью-Йорк сильно отличается от Лос- 

Анджелеса, но он такой же великолепный. 

В Нью-Йорке можно легко затусить и по-

знакомиться с кучей народа. Каждый вечер 

там происходит столько всего, что можно 

легко выйти рано вечером и тусить до са-

мого утра. Тут все тоже похоже на Лондон, 

только быстрее. Если ты только прилетел 

в Нью-Йорк и, проснувшись в 4 утра из-за 

джетлага, решил сходить на концерт, то 

наверняка найдешь что-нибудь по душе. 

Люди там не завтракают раньше 10 утра, 

а вот ужин может затянуться до часу ночи. 

Это очень круто. А еще Нью-Йорке мне 

очень нравится наблюдать за людьми. 

В поездках мы встречаем удивительных 

людей. Мишель Обама — потрясающий 

человек, и мне кажется, что они с Бара-

ком в жизни такие же, как про них пишут 

в газетах, — совершенно обычные. Они 

простые люди, только работа у них очень 

ответственная. Мишель — потрясающая 

24 ВЗЛЕТ







Первая Леди. Ее все любят, и мне кажется, это 

потому, что она очень добрая и сердечная.

Во время путешествий я стараюсь общаться 

с местными, смотреть, как люди живут в разных 

городах. Когда мы были в Чикаго, кто-то из на-

шей звукозаписывающей компании познакомил 

меня с парой местных ребят. Мы с ними играли 

в гольф, и было здорово заняться чем-то новым. 

На удивление, оказалось, что они друзья Бара-

ка Обамы и играют с ним в гольф каждое вос-

кресенье. Они рассказывали, что он настоящий 

реалист. Один из парней пригласил меня к себе 

на барбекю, и там я познакомился с его семьей. 

Такие минуты мне кажутся особенными. 

Поездка в Гану с благотворительным фондом 

«Разрядка смехом» стала невероятным опытом, 

изменившим жизнь. Мы познакомились с удиви-

тельными людьми, и то, что мы увидели, трону-

ло меня до глубины души. Для нас много значит, 

что фонду «Разрядка смехом» удалось собрать 

столько денег, ведь это поможет сделать жизнь 

многих людей лучше. Если бы меня попросили 

еще раз принять участие в таком событии, я бы 

согласился без раздумий. 

Счастливого Дня 

красного носа!

27КАКИМИ МЫ БЫЛИ




